

Les échos de l'Actu'



CUPRA BORN ÉLECTRIQUE DYNAMIQUE...

La jeune marque Cupra déboule dans le segment des électriques avec sa pétillante Born. Nous en prenons le volant pour un essai sous le soleil automnal de Provence.

Coup de crayon

La Cupra Born, 100% électrique, repose sur la même base technique que l'ID3, sa cousine de chez Volkswagen. Elle en reprend le pavillon et les portières. Pour le reste, tout est spécifique à la marque sportive dont la particularité se traduit par des touches cuivrées disséminées sur ses véhicules. Le regard agressif de ses projecteurs full led contribue à sa détermination à engloutir les kilomètres. Sur une longueur de 4,32 m, la Born propose une aéroligne fluide et dynamique avec des bas de caisse travaillés favorisant l'aérodynamisme et une custode arborant un design géométrique. A l'arrière un imposant bœquet coiffe le hayon (coffre de 385 litres) qui est doté d'un bandeau d'éclairage led. Notre voiture d'essai était équipée de jantes de 19" Typhoon Cooper, certes en option (1000 euros), mais tellement plus en harmonie avec la philosophie de la marque. La robe Bleu Aurore (couleur spéciale 610 euros) sera aussi un choix judicieux pour se démarquer parmi les 6 coloris disponibles.

Vie à bord

La Born propose de vous faire voyager dans ses sièges baquet en textile recyclé issu de déchets plastiques récoltés en mer. Chics et discrets, des inserts cuivrés ornent aérateurs, accoudoirs et console centrale. Un petit combiné de 5,3 pouces, solidaire du volant, affiche l'essentiel des informations (vitesse, indications GPS, charge batterie...). L'affichage tête haute couleur, avec flèches de destination en réalité augmentée, est disponible en option. Exclusif à la Born, le large écran d'infodivertissement de 12" est positionné en hauteur et légèrement orienté vers le conducteur pour une meilleure interaction. Il dispose en série de la navigation connectée avec recherche des bornes de recharges. Côté aides à la conduite, si la version 'V' est déjà bien dotée (franchissement de voie, feux intelligents, affichage des panneaux sur le combiné), il faudra se tourner vers la version 'VZ' pour avoir de série le parking automatique, la détection d'angle mort ou de présence d'un véhicule lors d'une manœuvre en marche arrière).

Sur la route

Pas de surprise au volant, car comme pour toutes les voitures électriques, le plaisir de conduire est immédiat. Démarrage fluide en silence et reprises franches pour des dépassements en toute confiance. Pour cette période de lancement, une seule puissance, sur les roues arrières, est disponible : 150 kW (204ch) alimentée par une batterie de 58 kWh. Annoncée avec un peu plus de 420 km d'autonomie, la Born pourra atteindre 548 km lorsque le catalogue accueillera la version VZ au printemps 2022 et sa batterie de 77 kWh. Avec la fonction e-Boost, la puissance de celle-ci pourra grimper à 230 ch (170 kW).

Une version 'de base' offrant l'équivalent de 150 ch et 349 km d'autonomie sera bientôt commercialisée. Nous avons apprécié le confort de roulage et le comportement sain, sans doute dû aux pneus spécifiques.

Pour la charge préférez un équipement 11 kW pour revigorer la batterie en 6 h 15 ou en une grosse demi-heure sur un chargeur rapide. Cupra Born : 34 250 euros (bonus déduit). Article complet sur autoweekend.wix.com/drive

Texte / photos © Thierry ANDRE



QUOI DE NEUF AUX MANETTES EN JANVIER ? (2ÈME PARTIE)

On poursuit notre panorama des nouveautés de ce mois de janvier 2022 en matière de jeux vidéo à découvrir dans les bacs et à savourer aux manettes. On commence sur PC, Xbox Series et ONE avec The Anacrusis. Il s'agit d'un jeu de tir à la première personne coopératif dans lequel les joueurs sont plongés dans les années 70. Les aliens ont débarqué sur Terre et vous vous retrouvez coincés dans un énorme vaisseau spatial. Prenez les armes, et abattez les vagues de petits hommes verts qui défilent devant vous.

Sur PC, PS5, Xbox Series, PS4, ONE et Stadia : Tom Clancy's Rainbow Six Extraction (anciennement Quarantine) est un nouveau jeu de la licence librement inspirée des œuvres de Tom Clancy. Contrairement aux autres jeux de la franchise Rainbow Six, ce titre est orienté coopération avec de la survie contre des zombies.

Sur PC, PS5, Xbox Series, Switch, PS4, ONE et Stadia : Windjammers 2 est la suite du jeu de frisbee légendaire Windjammers. Ce nouvel opus reprendra la formule indémodable du premier volet, avec des animations 2D dessinées à la main, qu'il modernisera avec de nouveaux personnages, arènes et coups spéciaux.

On termine cette semaine sur Nintendo Switch avec Baby Storm. C'est un « party-game » dans lequel vous êtes en charge d'une crèche. Seul ou à plusieurs, vous allez devoir enchaîner une série de mini-jeux qui vous permettront de débloquer de nouveaux mondes et des mécaniques de jeu inédites. A la semaine prochaine dans ces mêmes colonnes pour découvrir d'autres nouveautés.



ALCOOL ET BOISSONS ÉNERGISANTES : ATTENTION DANGER !

Santé

Les personnes qui mélangeant des boissons énergisantes à forte teneur en caféine avec l'alcool peuvent être exposées à des risques accrus, ont démontré plusieurs études

De ces études, une dizaine montrait un lien entre l'utilisation d'alcool mélangé avec des boissons énergisantes et un risque accru de blessures involontaires ou intentionnelles comparativement à l'alcool seul.

« Habituellement, lorsque vous buvez de l'alcool, vous vous fatiguez et vous rentrez à la maison. Les boissons énergisantes masquent les effets de l'alcool, de sorte que les gens sous-estiment leur état d'ébriété, finissent par veiller plus tard, consommer plus d'alcool et s'engager dans des comportements à risque », indiquent les chercheurs.

L'alcool mélangé à des boissons énergisantes est de plus en plus courant en Amérique du Nord, notent les chercheurs, que ce soit comme boissons prémélangées vendues comme telles ou en combinant les deux boissons à la main.

Trois de ces études ont examiné si des traits de personnalité de tendances à la prise de risque ou à la recherche de sensations jouaient un rôle dans les blessures associées à la combinaison alcool et boissons énergisantes.

Et de préciser : « Nous savons que ce sont des facteurs de risque pour les blessures liées à l'alcool, et certaines recherches ont suggéré que les personnes qui ont ces traits pourraient préférer l'état éveillé-ivre obtenu en mélangeant alcool et boissons énergétiques. Cela pourrait être une population qui est à risque encore plus élevé de blessures. »